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全面贯彻落实县委十五届二十二次全会

暨县委经济工作会议和县“两会”精神！

新华社北京1月2日电 1月1日，
国家主席习近平和夫人彭丽媛向美国
华盛顿州中学师生代表回赠新年贺
卡，致以新年祝福，表示2025年是中
国人民抗日战争和世界反法西斯战
争胜利80周年。第二次世界大战期
间，中美共同为和平和正义而战，两
国人民的友谊经受了血与火的考验，

历久弥新。希望中美两国青少年继
续积极参与“未来5年邀请5万名美
国青少年来华交流学习”倡议，加强
交流互动，增进相互了解，传承传统
友谊，为推动中美关系发展、促进世
界和平贡献力量。

此前，美国华盛顿州美中青少年
学生交流协会和林肯中学、体育场中

学曾参加“5年5万”倡议访华的师生
代表向习近平主席夫妇和全中国人
民致新年贺卡，100多位老师和同学
在贺卡上签名。师生们在贺卡上用
中文书写：“纪念抗战胜利80周年，
纪念世界反法西斯战争胜利 80 周
年。喜迎新年，和平万岁，中美友谊
长存！”

习近平和夫人彭丽媛向美国华盛顿州中学师生代表回赠新年贺卡

2024年度全省基层党建工作述职评议会议召开

围绕中心服务大局 聚势赋能强基固本
以高质量党建引领新时代辽宁全面振兴

郝鹏主持并讲话李乐成王新伟出席

本报讯（记者 韩春雨 马洪涛张
帅）1月3日，全县社会安全稳定工

作会议在县巴特尔体育场报告厅召
开。县委书记张殿成出席会议并讲
话。县长包峰主持会议。县人大常委
会主任赵宝权、县政协主席王秀华出
席会议。

会上，县委副书记张海涛传达上
级有关会议精神并总结部署信访工
作。县委常委、副县长伊浩，县委常
委、政法委书记王立靖，县委常委、副
县长雷骁勇，副县长尚炳新分别就环
境保护、命案防范治理、安全生产、社
会治安防范等工作进行总结部署。阜
新镇、太平镇、东梁镇、佛寺镇分别就
上述工作作表态发言。

会议指出，2024年，全县上下紧紧
围绕中心、服务大局，在改革发展稳定
各项工作中取得了积极成效。2025年
是全面振兴新突破三年行动决战决胜
之年，也是“十四五”规划收官之年。
当前，市“两会”、省“两会”、春节以及
全国“两会”即将到来，做好安全稳定
工作责任重大，营造一个稳定良好的
社会环境至关重要。

会议强调，要认清形势，提高认识，

切实增强做好安全稳定工作的责任感
和紧迫感。习近平总书记指出，“安全
和发展是一体之两翼、驱动之双轮。安
全是发展的保障，发展是安全的目的。”
全县上下要统筹发展和安全，突出重
点，强化措施，以高水平安全保障高质
量发展。一要扎实做好信访工作，提高
源头预防能力，信访意识强化法治，加
强信访案件办理。二要扎实做好安全
生产工作，扛牢工作责任，健强监管队
伍，提升应急效能，保障企业发展。三
要扎实做好命案防范治理工作，深入排
查化解矛盾纠纷，加强重点人群管理，
严格落实工作责任。四要扎实做好社
会治安防范工作，开展“冬季行动”，严
厉打击严重暴力犯罪、侵财犯罪和突出
治安问题，抓实道路交通安全整治，全
面加强社会面巡逻防控，对商业区、广
场聚集区、案件高发区、公共场所落实
无死角巡控措施，织牢社会面安全网。
对涉危涉爆、危险化学品、内部单位、校
园企业、“九小场所”安全管理，要逐家
检查、逐个整改、逐项落实，确保不发生
安全事故。五要加强生态环境保护，做
好中央环保督察迎检准备工作，持续提
升农村环境整治工作成效。

会议强调，要加强领导，明确责
任，确保维护安全稳定的各项工作落
到实处。坚持把安全稳定工作摆在更
加重要位置，统筹协调，整体推进，真
正做到在思想上有准备、在工作上有
安排、在落实上有措施。各乡镇街、各
部门要强化责任意识，党政主要领导
要担负起维护社会稳定的第一责任人
的责任，切实做到守土有责、守土尽
责。要牢固树立大局意识，明确工作
职责，加强协同配合，形成工作合力。
各业务主管部门要加强对安全稳定工
作的综合协调和指导督导，把工作重
点放在消除隐患、解决问题上，把各种
矛盾问题和不稳定因素消除于萌芽状
态，解决于未发之时。各有关部门要
各司其职、各负其责，积极主动地参与
安全稳定工作，努力形成人人关注安
全稳定、人人参与安全稳定、人人维护
安全稳定的良好局面。

副县级以上领导干部；县委各部
委、县直各单位、各事业中心、中省市
直单位主要负责同志；各乡镇街党政
主要负责同志在主会场参加会议。

会议以电视电话会议形式召开。
各乡镇街设分会场。

＞＞详见四版＞＞
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辽宁谷丰食品有限公司加快建设

瞄准花生精深加工 形成产业高附加值
日前，在阜新蒙古族自治县老河土镇敖

龙胡同村建成不久的辽宁谷丰食品有限公
司，几名工人正在对车间里的设备进行最后
的安装调试。投产后，这里将引领老河土镇
花生产业从初加工向深加工发展迈进。

辽宁谷丰食品有限公司是一家食品生
产加工、销售企业，2022年4月，以小粒花
生产业集群项目政策为依托，在老河土镇
投资1亿元、使用土地70亩，分两期建设花
生及杂粮深加工项目。目前，一期花生食
品加工车间、榨油车间、恒温库、花生脱壳
车间和办公楼已建完。二期将建设花生蛋
白粉车间、恒温库，项目全部投产后以生产
有机花生油、花生蛋白粉等高端花生产品
为主，年加工花生原料1万吨，带动当地100
余人就业。

“村里有了这个食品公司，我不用外出
打工了，在家门口就有活干，一个月能挣到
4000 多元，日子是越过越红火了。”从地道
的农民变身“上班族”的村民，刘忠伟对现在
的生活很满意，他高兴地说，过去农民在家
门口就业的机会很少，现在好了，自己上班
顾家两不误。

作为全国花生产业第一镇，老河土镇立
足得天独厚的自然资源禀赋，采取“科技+
企业+合作社+基地”模式，推广食用型和高
油酸花生新品种，应用平衡配方施肥、病虫
害综合防治等配套技术，产出的“漂花”优质
花生是中国绿色食品发展中心认定的绿色
食品A级产品。目前，该镇花生种植面积常
年稳定在12万亩左右，花生米年销量30万
吨以上，年产值超过10亿元。

老河土镇副镇长高岩介绍，近年来，在
市、县的帮助支持下，老河土镇规划建设
1300亩花生产业园，分为AB两区。其中，
A区为花生深加工区，主要依托辽宁谷丰食
品有限公司花生精深加工项目等小粒花生
优势特色产业集群项目，包括花生蛋白及花
生肽精深加工等，带动引领其他加工企业共
同发展；B区为花生物流仓储交易市场，建
设花生电商平台、花生物流交易平台、花生
检验检测平台，直接和间接带动8000余名
务工人员就业，进一步提升老河土花生市场
竞争力，进而提高效益，增加农民收入。

辽宁谷丰食品有限公司总经理姜利锋
表示，当前，我国花生消费量稳步升高，消费
市场对高质量花生原料及制品的需求量持
续攀升，花生产业迎来发展机遇。对于相关
生产企业来说，不仅要积极利用自动化生产
设备赋能花生加工，还要推动技术创新，打
造出高附加值的花生产品，提高花生的市场
竞争力。在老河土镇，龙头企业牵头、农民
专业合作社和家庭农场积极参与、用服务和
收益联结成一体的产业新业态实现蓬勃发
展，科技创新顶天立地、市场主体铺天盖地、
生态环境蓝天绿地、百姓生活欢天喜地的新
格局正在形成。 （阜新日报）

本报讯 2024年以来，阜新氟产
业开发区进一步深化体制机制改革，
有效激发内生动力和发展活力，取得
了良好成效。

按照《关于深化全省开发区管理
制度改革推动开发区高质量发展的
实施意见》和《关于印发阜新市加强
招商引资七条新机制(试行)的通知》
等要求，去年4月份以来，阜新氟产业
开发区积极推动园区构建现代化产
业体系，加快高质量发展步伐。去年
5月，园区管委会在召开体制机制改

革专题会议，围绕按日、按绩分配及
全员绩效等内容展开深入研讨，在形
成初步方案并经过三轮修改后执
行。目前，园区体制机制改革各项工
作正在加快推进。

阜新氟产业开发区作为改革开放
的试验田、经济领域的主战场，设立之
初即被赋予先行先试的使命,尤其在
体制机制、经济发展、社会治理等方面
进行了大量探索。目前，园区已入驻
企业50户，其中规上企业33户，企业
产值可观。

下一步，园区管委会将加大创新
力度，积极推进“管委会+公司”模式，
推行“大部室、扁平化”改革，强化干部
队伍培训，试行市场化、绩效化、职级
化的管理体制，引入末位淘汰机制和
绩效薪酬机制，激发干部职工干事创
业的热情和活力；同时，加快形成适应
开发区经济发展的制度安排和人才队
伍，冲破思想观念和体制机制的束缚，
切实把制度优势转化为发展优势，以
人才队伍建设释放发展新动能，推进
园区建设迈上新台阶。 （常延春）

阜新氟产业开发区推进体制机制改革

推 行“ 三 化 ”管 理 释 放 发 展 动 能


